

Roger Federer tritt zum ersten Mal beim Mercedes-Cup an

Wenn ab kommenden Sonnabend, 4. Juni 2016, die internationale Tenniselite zum zweiten Mal auf Rasen beim Mercedes-Cup auf dem Gelände des TC Weissenhof aufschlägt, ist zum ersten Mal auch Roger Federer dabei, der Tennisspieler, der bisher die meisten Grand Slam-Turniere gewinnen konnte. Neben der aktuellen Nummer 3 im ATP-Ranking treten mit Philipp Kohlschreiber und Dominic Thiem, einem der Newcomer des Jahres, treten auch die deutsche und österreichische Nummer 1 an. Dem Gewinner des bis zum Sonntag, 12. Juni 2016, dauernden Turniers winkt als Preis ein Mercedes-Benz SL 500 mit 335 kW / 455 PS.

Das Turnier, das in diesem Jahr sein 100-jähriges Bestehen begeht, gilt nun als eines der wichtigsten Vorbereitungsturniere auf Wimbledon. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Dem Sieger des Mercedes-Cups winkt als Trophäe ein SL 500.
